

「Yes, Virginia, there is a Santa Claus」

(サンタクロースはいるよ)

校長 山浦 麻紀



ポインセチア

花言葉：あなたの幸せを祈る

令和7年も残すところ1ヶ月となりました。12月です。私の好きな言葉です。

「Is there a Santa Claus?」(サンタクロースはいるの?)

「Yes, Virginia, there is a Santa Claus」(サンタクロースはいるよ)

サンタクロースはいるよ。みんなに「愛」とか「思いやり」とか「いたわり」とかがちゃんとあるように、サンタクロースもちゃんといるんだよ。そういうものが満ち溢れているおかげで、君の人生は美しく、喜びに満たされているんだよ。 「The Sun 社説より」

大きな学校行事が続いた2学期もまとめの時期です。学校行事を実施する度に生徒の皆さん的一生懸命な表情、充実感にあふれた満足そうな表情を見ることができました。そして、大きな成果をあげることができたと実感しています。学級の団結は勿論、学校全体の躍動感を感じることができました。また、行事を終えるたびに、保護者の方々や地域の方々からも、「岸中の子どもたちはキラキラしていますね。」と良い評価をいただくこともできました。教職員は誰しも生徒の皆さんの頑張る姿、満足した表情などを見ることができると「やってよかった」との思いを強くするものです。生徒の皆さんのが地域の方々などから褒めていただき、私たち教職員も幸せです。感動は真剣に、必死に取り組む姿から得られるものです。

実際に、各行事、生徒のさんは、「もっと岸中 前へ！」一生懸命、良く頑張ってくれました。

10月と11月に、岸中の全ての教員が研究授業を実施しました。11月7日にはさいたま市の研究推進校として研究発表も行い、大変多くのお客様にもご来校頂きました。“ICTを活用した心と心を触れ合う授業。子どもたち一人ひとりが自分のよさを生かし自信をもって生き抜く力を育むことのできる授業”を目指し研究を進めてきました。どの授業も、笑顔のあふれる教室環境の中で、積極的な意見交換をする様子が見られました。さらに今後の学級活動や授業でも活かしていくことができるよう努めてまいります。

市内でインフルエンザが流行し始めています。うがい・手洗いの励行を心がけるとともに早めの受診をお願いします。そして、最後になりますが、保護者の皆様、地域の皆様、2学期も本校の教育活動に御理解、御協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。よいお年をお迎えくださいませ。